



Ottawa, Canada

Souvenirs alléchants du Canada, de Terre-Neuve à la Colombie-Britannique	1
Initiative en faveur des handicapés	3
Promotion de la femme	3
Accueil des Salvatoriens au Canada	3
Aide économique à la Pologne	3
Perspectives des investissements publics et privés au Canada en 1981	4
Participation du Canada à un projet d'aridoculture entrepris au Sri Lanka	5
Énergie: initiatives pour satisfaire aux objectifs de canadianisation	5
Exposition sur Carthage	6
Recherches sur l'humidité du sol	6
Un espoir du ski	6
Musée de chirurgie dentaire	6
L'aéroport de Mirabel, centre de transit sans douane	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Souvenirs alléchants du Canada, de Terre-Neuve à la Colombie-Britannique

Nombreux sont les attraits du Canada qui peuvent attirer le touriste: ses lacs ou ses montagnes, ses villes modernes ou ses petits villages historiques, le festival de Banff ou celui de Stratford, les chutes du Niagara ou la pêche au Yukon, le festival des Tulipes d'Ottawa ou le Carnaval de Québec, et bien d'autres encore. Mais un voyage au Canada peut amener aussi à la découverte de délices culinaires qui transformeront le voyage touristique (ou d'affaires) en une vraie tournée gastronomique.

Casserole de poisson à Terre-Neuve

Par son isolement, Terre-Neuve a conservé non seulement un dialecte parsemé d'expressions irlandaises savoureuses mais aussi une excellente cuisine à la marinière...notamment le pâté de nageoires de phoques, le poisson et la casserole de poisson (morue salée et biscuits secs émiettés additionnés de bouchées croustillantes de lard fondu) et les langues de morue dont le goût rappelle celui des pétoncles. Les desserts sont tout aussi appétissants: le *Figy Duff* (pouding de

mélasse et raisins), les croustillantes pâtisseries aux bleuets et le parfait aux "baies de perdrix" (baies sauvages ressemblant aux canneberges et au goût de bleuets).

Le visiteur pourra même ramener dans ses bagages une bouteille de *Newfoundland Screech*, rhum foncé et savoureux, maintenant importé des Antilles. Considéré autrefois comme la boisson des travailleurs, le "screech" était, à l'origine, la rinçure des barils de rhum de la Jamaïque étendue d'eau bouillante. Son nom, inventé par les militaires américains en garnison à Terre-Neuve pendant la Seconde Guerre mondiale, vient du cri rauque émis par les dégustateurs trop exhaltés. Le visiteur plus sobre préférera l'apéritif au rhum qui porte le nom imagé de *Muffled Screech*.

Le vacancier gourmand qui se dirige vers les provinces maritimes voudra faire d'abord des provisions de ces homards fameux, les meilleurs du monde, dit-on, parce qu'ils proviennent des eaux glacées de l'Atlantique. Les dîners maison au homard servis dans les salles communales et les sous-sols d'église sont devenus une



Déjeuner à l'hôtel Normandie (Percé) avec vue sur le célèbre rocher Percé.

Office de tourisme du Canada

C'était cette semaine...

Le premier ministre du Canada, M. Lester Pearson, annonça, le 17 avril 1967, la création d'une importante distinction honorifique: l'Ordre du Canada, créé pour honorer le mérite et décerné plus particulièrement pour services rendus au Canada ou à l'humanité en général. L'Ordre comprend trois classes: celle des Compagnons de l'Ordre, donnant droit à l'inscription des lettres C.C. après le nom; celle d'Officiers de l'Ordre (O.C.) et celle de Membres de l'Ordre (C.M.).